
本报讯 （融媒体中心记者 于俊鸽 通讯员 桂伟
红） 今年 10月是我省第二十四个“野生动物保护宣传

月”，为切实保护好野生动物资源，激发和调动全社会力量

参与野生动物保护，实现人与自然和谐健康发展，从 10月

初起，市林业局组织开展了一系列野生动物保护宣传月活

动。

制作野生动物保护宣传横幅 12条、宣传展板 4个，摆

放在市标、煤山公园、汝河国家湿地公园等人员密集区，唤

起广大群众保护野生动物的意识。

野生动物保护志愿者及工作人员走上街头，向市民发

放野生动物保护宣传图册及新《保护法》单行本 2000余份，

向广大市民宣传野生动物保护的法律法规。

野保科工作人员走进校园，通过 PPT向学生们讲解野

生动物保护的相关法律法规、野生动物知识、鸟类品种及

遇到野生动物时应急处理办法等，让学生从小树立保护野

生动物就是保护自然资源的观念，懂得保护野生动物、保

护生态文明的重要性。

通过微信公众号、手机短信、林业网站等平台，多层

次、全方位宣传野生动物保护的重大意义，增强广大市民

的保护意识，引导全社会积极参与生物多样性保护，形成

人与自然和谐共处的美好局面。

◆10月 25日，全国今冬明春火灾防控工作动员部署

视频会议召开。会议分析了冬春季节火灾发生特点、消防

安全形势、主要防范措施等内容，并部署了全省今冬明春

火灾防控工作。我市组织收听收看了会议实况。 吴伟伟
◆10月 25日，省环保督查组一行到产业集聚区污水

厂检查生产运行情况，现场到进出水口、氧化沟、污泥脱水

车间等工段对污水收集处理、设备运行、污泥处置情况进

行了实地察看。 金晓刚

林业局

开展野生动物保护宣传月系列活动
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市政协视察财政收支暨投融资工作
本报讯 （融媒体中心记者 梁杨子） 10 月 25 日，

市政协主席陈国重、副主席张耀峰带领部分市政协委员到

财政局视察财政收支暨投融资工作。座谈会上，市财政局

对我市 2018年以来的财政运行情况和债务情况进行了专

题汇报，客观总结了今年以来的财政工作。市领导翟会杰

陪同视察。

平顶山市卫东区政协考察团莅汝
本报讯 （融媒体中心记者 刚鑫雨） 10月 25日，

平顶山市卫东区政协副主席宋战功带领考察团到我市考察

百城建设提质工程等工作。考察团先后实地参观了云禅湖

公园、智慧城市创新中心、市民之家、蔡庄社区公厕及立体

停车场建设项目等地，详细了解我市在百城建设提质工程

等工作中的具体措施和做法，对取得的成效表示肯定。市政

协副主席韩自敬陪同考察。

通许县考察团莅汝
本报讯 （融媒体中心记者 陈晶） 10月 25日，通

许县副县长郭凯带领相关工作人员到我市考察。郭凯一行

先后来到云禅湖公园、老城区功能疏解及科教园区 PPP项

目、智慧城市中心、蔡庄社区公厕及立体停车场服务综合

体、洗耳河综合整治及黑臭水体治理项目等地，详细了解我

市土地综合利用情况。市领导郑旭银陪同考察。

省住建厅考核我市城镇供水规范化管理工作
本报讯 （融媒体中心记者 梁杨子 通讯员 赵珊）

10月 25日，省住建厅城镇供水规范化管理考核组对我市

城镇供水规范化管理工作进行考核。考核组听取了我市城

镇供水规范化管理工作汇报，并到我市供水收费窗口、市区

测压点、圣庄园小区二次供水、市第三水厂等实地检查，对

照考核办法对我市城镇供水规范化管理工作逐条对照考

核。市领导张振伟出席考核会。

我市召开深化“放管服”改革
推进审批服务便民化工作例会

本报讯 （融媒体中心记者 吴伟伟） 10月 25日，

我市深化“放管服”改革推进审批服务便民化工作例会召

开。会议贯彻全省深化“放管服”改革推进审批服务便民化

会议精神，对我市“一网通办”前提下“最多跑一次”改革工

作进行总结安排。市政府秘书长杨兆华出席会议。

今年物交会 首日这么样……
本报讯 （融媒体中心记者 于俊鸽） 10月 25日，在

物资交流大会现场，记者发现今年大会与往年相比有很大区

别，最直观的感受是今年选择的会址道路比较宽敞，路两边

商户摆设摊位后，还能留出很宽路面供市民游玩。同时参会

的商户多、种类全、接地气也是此次交流会的较大亮点。

记者在大会上获悉，此次大会的会场原计划设在风穴

路与梦想大道交叉口向西，双拥路与梦想大道交叉口向东，

共设置摊位 816个。由于今年的物资交流大会前夕，我市准

备充分，通过各种媒体积极宣传大会开幕实况，致使全国各

地及本市的商户纷纷云集大会现场，仅在开幕式当天就到

会商户 1200多家，原计划设在风穴路与梦想大道交叉口向

“湖南长沙的臭豆腐、新疆烤羊肉串、正宗铁板烤

鱿鱼、糖炒板栗……”一路走来吆喝声不断。在大会现

场，记者看到，今年的物资交流会与往年有很大不同，

会场陈列的商品中不仅有以往大会上的衣袜、鞋帽，还

有全国各地的名吃以及车展、房产销售和我市特色产

品的推介。

在市卫超眼科医院义诊的摊位处，前来免费检查

的市民排起了长龙。在这里，市民不仅可以接受专业的

眼科疾病检查，还可以测视力、量血压。据该医院工作

人员介绍，他们从开幕式当天一大早开始到记者采访

时，检查工作就没间断过，连喝口水的时间都没有。

“上世纪 80年代，农民的种植品种

很单调，多是小麦、玉米，经济收入低

下。到了每年农历九月，农民们大都闲

了下来，交流会就选在这个时间召开。”

崔世伟说，搞交流会的初衷是为了便于

老百姓物资交流，鼓励农民从事经营活

动，同时活跃市民文化生活，补给单调

农活后的精神匮乏。由于物资交流大会

上的商品价格便宜、种类多，符合我市

大众消费需求，因此每天都有数以万计

的市民前来购物、消费。

同时，记者在当天访问了部分参会

市民，在年长的人眼中，每年的物资交

流大会已成为他们一生中抹不掉的记

忆，已经深深地印在心底，如果不过来

瞅瞅，总感觉少点啥。而稍年轻一点的

市民认为，过来逛物资交流大会不是为

了能买到便宜的东西、吃到美味的小

吃，更多的是一种消遣娱乐，图的就是

那股热闹劲儿。

为办好此次大会，我市也投入了

大量的人力物力。为让群众吃到健康、

卫生的食品，市食药监局安排一个中

队专门负责物交会期间食品卫生的监

督检查，保障消费者的饮食安全；市城

管局抽调两个中队的人力，专门维护

大会会场周边秩序，治理占道经营、乱

停乱放的行为及会场的卫生保洁工

作；市交警大队派出警力维持大会路

口和会场道路通畅；市场发展中心出

动 50余人全力做好大会的公告发布、

摊位规划、开幕式等前期筹备工作，并

组织人员维护大会期间的交易秩序和

服务保障工作；组委会还与桑德环卫

公司签订协议，由其负责大会期间会

场的全天候保洁。

据介绍，此次物资交流大会期间，

还将举行工业品、汝瓷、汽车、玉石、工

艺品、日用百货、丝绵织品、服装鞋帽、

特色美食等多种业态和商品展销。并有

戏曲、大型娱乐项目、文艺表演等为大

会增添喜庆气氛。

链接：我市物资交流大会始于上世纪 80年

代初，迄今为止已经成功举办 33届，其目的是展

示企业形象，繁荣市场经济，创新市场载体，扩大

对外交流，促进商贸流通，满足人民群众生产生

活的需要，通过物资交流大会这个平台来宣传汝

州历史文化，展示汝州新时代城市风貌，提高汝

州知名度，促进汝州经济腾飞。

我市秋季物资交流大会历史悠久，是平顶山

市乃至我省颇具影响力的交流会之一，也是全市

人民群众心目中的一件盛事，年均参会展销商

800余家，成交额达 5000余万元。秋季物资交流

大会的举办，对加快我市商贸流通、促进

城乡物资交流、拉动消费、繁荣地方经济

发挥了重要作用。

商户参会热情高 1200个摊位不够用1 2 种类全 数百个种类让市民目不暇接

3 接地气 符合大众的消费需求

参会群众热情高涨
物交会上的戏曲表演

卫超眼科医院组织人员为群众义诊

市城管局工作人员维持现场秩序一位奶奶带着孙子骑旋转木马

烤串摊主笑开了花

钟楼街道“党员活动日 +”模式激发基层党建新活力 本报讯 （融媒体中心通讯员 王浩） 近日，按照市

环保局党组安排，空气自动站结合省控点监测数据，对全

市 32家停产和复工砖厂进行全面督查。

本次督查利用一周时间，重点对我市砖瓦行业的生产

状态、在线联网情况、治理设施运转情况等全面督查。据

悉，全市 32家砖厂，其中 24家停产，8家复工生产，停产砖

厂生产用电均已切断，但有 4家存在料堆无覆盖、道路无

硬化，扬尘较大等现象；复工砖厂有 1家，生产、在线、治理

设备均运行正常，其余 7家存在不同程度问题，督查组已

向业主提出整改方案，要求限期整改。

西的会场又东移至城垣路口，不仅延长了路段，还比原计

划增设了 400多个摊位。尽管如此，市场发展中心主任崔

世伟还表示，目前仍有南阳、洛阳和平顶山周边县市的商

户电话联系大会组委会，了解大会情况；很多商户还在不

断涌来，他们会根据情况积极协调安排，尽量满足每位商

户的需求。

同时，记者在大会附近看到，由于一些商户进会场布

展较晚，进入会场的路口已经封闭，有一部分商户将车辆

停放在路口阻碍了通行，市城管局的执法队员们对阻碍通

行的商户进行了有序疏导。

市环保局全面督查砖瓦行业
煤
山
街
道
西
东
社
区蹝主
题
党
日蹞

既
有蹝党
味蹞又
有蹝鲜
味蹞

党 旗 飘 扬

本报讯 （融媒体中心记者 郭
营战 通讯员 郭兰兰） 钟楼街道运

用“党员活动日 +”模式创新党员活动

日开展形式，不断丰富活动内容，让党

支部的战斗堡垒作用看得见、摸得着，

让党员越来越喜欢过活动日。

党员活动日 +党建互联共建。10

月 23日，党员活动日首先在各社区

党建互联共建签约仪式中拉开序幕，

街道包村领导出席会议并见证签约，

共建双方党员参加了活动。签约仪式

上，共建双方就如何通过互联共建推

动社区发展进行探讨、形成共识，辖

区 20余家共建单位全部签署了《党

建互联共建协议书》，标志着钟楼街

道城市基层党建互联共

建活动正式进入实施阶

段。

党员活动日 +文件

学习。包村领导带领广大

党员学习《汝州市委、市政府关于贯彻

落实“三起来”“三结合”加强县乡治理

意见》文件，认真贯彻落实习近平总书

记调研指导河南工作时提出的“三起

来”“三结合”等重要指示精神，为街道

发展提供坚强组织保证。

党员活动日 +理论学习。支部书

记以党课形式带领党员学习《习近平

新时代中国特色社会主义思想三十

讲》第三讲，并深入解读，不断深化对

习近平新时代中国特色社会主义思

想精髓要义的理解。

党员活动日 +党性教育。利用全

国党员干部现代远程教育网站，组织观

看党性教育片《共产党员》第 328期，引

导广大党员坚定理想信念，增强党性修

养，培育优良作风。

党员活动日 +廉洁教育。组织学

习新修订的《中国共产党纪律处分条

例》第三、四章，增强党员干部的纪律

意识和廉洁意识，推动全面从严治党

在基层落地生根。

党员活动日 +创文宣讲。利用新

时代文明传习站开展集中宣讲活动，

由支部书记领学《汝州市创建全国文

明城市市民文明手册》，激发党员发

挥先锋模范作用，掀起党员参与创文

热情。

党员活动日 +发展党员。召开党

员大会，严格按照发展党员程序，顺

利召开 2018年接收预备党员大会和

预备党员转正大会，为基层党组织增

添了新鲜血液。

“东街社区将继续探索‘党员活

动日 +’模式，将党员活动日与理论

学习、主题教育、创文等工作有机结

合起来，深化党建内涵，激发内在新

动力，促进东街各项工作再上新台

阶。”东街社区党支部书记李瑞玖

说。

本报讯 （融媒体中心通讯员 连小红）

10月 23日上午，煤山街道西东社区党总支在

社区开展了丰富多彩的主题党日活动，让党员

深入学习、了解、参与到基层党建中来。

突出政治性，让“主题党日”不失“党

味”。为了强化庄重感、仪式感和严肃性，西

东社区“主题党日”第一项活动，全体起立，

唱国歌。第二项在社区支部书记李仁义的带

领下，重温入党誓词，共同学习了党员的积

分管理内容，《中共汝州市委组织部关于在

城市基层党建中开展互联共建活动的通

知》，对城市基层党建互联共建工作做了详

细的解读安排。

把握灵活性，让“主题党日”不失“鲜味”。西

东社区在做好“规定动作”的同时，创新“自选动

作”，使“主题党日”活动有更多新鲜的味道。在

“主题党日”活动中西东社区党员志愿者为大家

表演了手语《感恩的心》，社区党员于汝雷、高飞、

李梦华、于利霞为大家表演了三句半———《学习

新党章》，台下党员听得津津有味，现场掌声不断。

“以前，‘主题党日’形式单一，有的党员坐不住，

听不进去，学习效果不好。如今，加上文艺表演易学

易懂易接受，大家伙在看节目过程中就学习了理论，

加强了党性修养。”社区党支部书记李仁义说。


